

南部中学校だより

2025.3.24 第11号 文責:角

令和6年度も、大変お世話になりました

南部中学校長 影本 純

4月が近づくとつれて、だんだんと暖くなり、春らしさを感じられるようになってきました。そして、令和6年度も終わろうとしています。

3月11日（火）に、第78回卒業証書授与式が行われ、36名の生徒が南部中学校を巣立っていきました。義務教育の9年間が終わるということは、一つの区切りになると思います。小中学校9年間は主に南部町の中で生活していましたが、4月からは南部町を飛び出して、今までより広い世界で生活していくことになります。そして、新しい出会いがあり、新しい友達ができ、今までできなかった新しい体験が待ち受けています。卒業生みんなが新しいスタートを切り、いろんなことにチャレンジしてほしいと思います。

また、卒業式後の3年生最後の学活に、南部町政20周年記念イベントの一環として、オリンピック金メダリストの阿部詩選手が、サプライズゲストとして参加してくださいました。「周りの人に感謝して夢や希望を諦めずに追いつければ、輝く未来が待っている。千里の道も一歩から。どんな一歩も勇気を持って踏み出して。」とメッセージをいただきました。卒業生にとってはこの上ない励ましであり、保護者も含め、本当に一生心に残る卒業式になったと思います。このようなサプライズをプレゼントしてくれた南部町は本当に素晴らしいです。さらに、今年の卒業式も地域の方がたくさん参加してくださいました。これも大変嬉しいことでした。いろんな方々に支えられた今年の卒業式であったなあと感慨深く感じているところです。

令和6年度も終わろうとしています。4月になれば1・2年生は学年が一つ上がり、これからの南部中学校を牽引していく中心になります。また新たな目標を持って新学期を迎えてほしいと思います。

本年度も保護者および地域の方々には本当にお世話になりました。来年度も変わらずご支援ご協力いただきますようお願い申し上げます。

第78回卒業証書授与式 36名の生徒が卒業しました。

3月11日、島教育委員様、景山町議会議長様など多くの来賓の方を迎え第78回卒業証書授与式が行われ、影本校長から卒業生一人ひとりに卒業証書が手渡されました。

卒業生代表の岩田瑠夏さんが「私たちは南部中学校で学んだこと、思い出をこの先の糧として力強く生きていきます。」と答辞を結び、式最後の卒業生による「正解」の合唱は本当に感動的でした。

式終了後、最後の学級活動には東京オリンピック金メダリストの「阿部 詩さん」が登場するなど、感動あり、サプライズありの卒業式でした。



本日離任式を行いました。令和6年度末で4名の職員が異動します。

今年度末で以下の4名の職員が異動することになりました。本校勤務中には保護者の皆様、PTA、CSをはじめとする地域の方々には大変お世話になりました。新天地等でもご活躍ください。ありがとうございました。

山中 香寿美 先生（境港市立第二中学校へ）

・5年間、南部中学校でお世話になりました。ありがとうございます。南部中学校も南部町も大好きです。思い出がたくさんつまっています。皆さんと出会ったご縁を大切に、離れていてもずっと皆さんのことを応援しています。

林原 理恵 先生（伯耆町立岸本小学校へ）

・5年間お世話になりました。保健室は「いつでもだれでもどんな理由でも」来室OK!の保健室でした。子どもたちと一緒に話し過ごした日常が忘れられない思い出となりました。ありがとうございました。

田邊 佐弥香 先生（南部町立天萬図書館へ）

・2年間という短い間でしたが、お世話になりました。転任先は天萬図書館ですので、引き続きよろしく願い致します。

枝野 真実 先生（南部町立西伯小学校へ）

・三年間お世話になりました。陰ながらではありますが、学校を支える一員として関わったことを嬉しく思います。ありがとうございました。

※なお、今年度末で加藤祐二先生、前田泰男先生が定年退職ですが、来年度も引き続き本校で勤務されます。また2A担任の宮田 瞳先生が3月末から産前等の休暇を取得されます。ご承知おきください。

お知らせ

- ・始業式は4月9日（水）8時30分までに登校。始業式は給食なし、部活なしで12時下校です。
- ・春休み中の土曜、日曜または8時～17時以降の急な連絡は南部町教育委員会電話64-3787までお願いします。